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RIQUALIFICAZIONE 
BASTEREBBE IL BUON SENSO… 

SALTA UN NUOVO ACCORDO  E DIVERSAMENTE SI 
PERDERANNO ALTRI SOLDI, ANCHE DEL F.U.A. 2007 

 
Il Sottosegretario Marcucci nell’urgente riunione sindacale di ieri, 8 marzo, ci ha 
dato una informativa sulle iniziative in cantiere in merito alla stabilizzazione a 
tempo determinato, passaggi tra le aree e determinazioni circa i processi di 
riqualificazione. Invece, per quanto riguarda l’accordo sulla ripartizione del Fondo 
Unico di Ammini-strazione (F.U.A.) 2007 il tutto è stato rimandato ad una  
prossima riunione… Il Sottosegretario, comunque, ha ribadito che da parte 
dell’Amministrazione c’è tutta la buona volontà affinché si arrivi a sottoscrivere la 
ripartizione del F.U.A. ma se alcune OO.SS. non firmano, bisogna aspettare… 
 
Noi dell’UNSA-Beni Culturali, nel nostro intervento, abbiamo tenuto a richiamare 
l’attenzione e precisare che se non si arriverà a sottoscrivere quanto prima la 
ripartizione del F.U.A. 2007, quest’anno per riscuotere le turnazioni e 
quant’altro previsto dal F.U.A. ci sarà un ritardo pazzesco. Ad oggi si parla di 
Ottobre se tutto va bene e se arriveremo a firmare l’accordo entro marzo sulla 
prima ripartizione dei Fondi che, a causa di nuovi e fantomatici (e fantasmagorici)  
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progetti, questa firma slitta sempre di più…. Diversamente – sempre se tutto va 
bene – cominceremo a riscuotere a Dicembre 2007, se non addirittura da 
Gennaio 2008, salvo che il Ministero delle Finanze si riappropri di tali risorse 
come fece già nell’anno 2001, che grazie ai tira-e-molla e litigi continui di 
alcune sigle sindacali (le solite!) si riprese ben oltre due milioni di euro 
(2.305.814,11) dai Fondi del personale. Ossia, dai nostri soldi!!!!    
 
Sull’informativa sulle iniziative in cantiere in merito alla stabilizzazione a tempo 
determinato, passaggi tra le aree e determinazioni circa i processi di riqualifica-
zione il Sottosegretario è stato chiaro! Ha comunicato che da parte sua scriverà 
immediatamente una lettera sulla questione dei precari e della richiesta dei posti 
per i passaggi d'area secondo quanto concordato con le OO.SS., da inviare alla 
Funzione Pubblica dove viene ribadita la richiesta di 1.247 posti per la 
stabilizzazione dei precari e l'assunzione al 100% degli Atm. Per tale 
occasione, ha chiesto a tutte le OO.SS. di sottoscrivere un'ipotesi d'accordo per 
ribadire la comune volontà - Amministrazione e Sindacati - per il superamento 
del precariato. Accordo che poi non è stato raggiunto, sempre per i soliti tira-e-
molla e litigi continui di alcune sigle sindacali. 
 
Però, noi dell’UNSA-Beni culturali, sull'accordo abbiamo rilevato come questo sia 
importante se vengono anche specificati i tempi (che siano anche brevi) per 
la conclusione dei passaggi fra le posizioni economiche B2 a B3 di tutti 
(idonei e vincitori) e dei B1 a B3 e di tutti i vincitori da B1 a B2; quindi che 
si avviino i passaggi d'area con l'inizio delle procedure per l'area B a C1  e 
che si proceda, nell’attesa della loro definitiva assunzione, con un progetto per il 
prolungamento dell'orario degli atm (sia per quelli al 33% che quelli al 50%) fino 
al 100% come il personale di ruolo, ma salvaguardando anche i diritti ed i 
“soldi” del personale di ruolo (specialmente dell’Area B che, a differenza dei 
colleghi di Area C, attualmente vengono penalizzati).  
 
A queste nostre ulteriori richieste e precisazioni il Sottosegretario ha fornito 
alcune aperture riguardo al progetto per gli Atm (da firmare la prossima 
settimana, salvaguardando comunque il F.U.A. 2007) e sui ritardi nella 
riqualificazione ha preso atto di alcune difficoltà che, strada facendo, invece 
di alleggerire la procedura (e quindi rimodulare gli stessi accordi sindacali) 
la situazione è sfuggita al controllo, anche perché ad una preliminare verifica è 
risultato che l’applicazione di tutti gli inquadramenti dei vincitori a B2 avrebbe 
portato ad uno sforamento (fuorilegge) di ben oltre 800 dipendenti in 
soprannumero.  
 
A conclusione dell’incontro, noi dell’UNSA-Beni Culturali, abbiamo ribadito la 
necessità che l’Amministrazione dia garanzia di effettuare nel più breve 
tempo possibile la conclusione dei riesami da parte della Commissione 
Unica Nazionale con la conseguente revisione delle graduatorie definitive e 
l’immediato avvio di tutti gli inquadramenti compreso gli idonei. La riunione 
è stata aggiornata a mercoledì 14 marzo, salvo la “nuova” rivoluzione……. 
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